

la voz socialista 11
de Villafranca de los Barros.

Archivo: PDF
352 Kb.

[enlace de descarga](#)



Edita: Agrupación Local del PSOE

- NUESTRA RESPUESTA: EL EMPLEO

- Continúan los proyectos A.E.P.S.A
- Otras Actuaciones municipales
- Impuestos: un esfuerzo de solidaridad
- ¿Cómo afectará a la vida diaria la subida de impuestos?
- Fondo estatal para el empleo y la sostenibilidad local 2010
- Taller de Recualificación para el Empleo Perceiana Ayuda XXI
- Éxito de Expobarros'09
- XIII Congreso Ordinario de la Federación Provincial de Juventudes Socialistas de Badajoz

NUESTRA RESPUESTA: EL EMPLEO



Los tiempos de dificultad económica en los que nos hallamos llevan al Partido Socialista Obrero Español a trabajar con más empeño en la búsqueda de soluciones para los ciudadanos que peor lo están pasando, y al mismo tiempo a seguir mejorando nuestra calidad y el estado de nuestras ciudades. Una de las medidas más importantes impulsadas por el gobierno socialista es el Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local: el Nuevo Plan E 2010. 5.000 millones de euros serán destinados a la financiación de inversiones generadoras de empleo y actuaciones de carácter social, de competencia municipal, que contribuyan a la sostenibilidad económica, social y ambiental. Junto a ello, la Ley de Economía Sostenible traza una serie de medidas que el equipo de gobierno municipal ha plasmado en una serie de actuaciones que no sólo mejorarán la calidad de vida de los villafranqueses, sino que también crearán puestos de trabajo, tanto directos como indirectos.

Para ello, se apuesta por mejorar las infraestructuras de nuestro pueblo, dar cabida a nuevos proyectos industriales, crear más espacios verdes, construir nuevos centros educativos, etc. A esto se añade el aumento del número de trabajadores incluidos en el Servicio Social de Base del Ayuntamiento, o la contratación de oficiales de construcción a través de proyectos AEPSA. Estas actuaciones de carácter local cuentan con apoyo del gobierno nacional a través del Plan Español para el Estímulo de la Economía y el Empleo. La base de este plan son las medidas dirigidas a la ayuda de las familias, la creación de empleo, a favor de las empresas y apoyo al sistema financiero y modernización de la economía. Se incluye en este plan el denominado Fondo Estatal de Inversión Local, poniendo el Estado a disposición de todos los ayuntamientos del país recursos económicos con los que ejecutar proyectos durante el pasado año 2009.

Escrito por Comité Local
 Sábado, 06 de Febrero de 2010 16:34

El objetivo de ello era la generación de empleo, paliar el paro en sectores relacionados con la construcción y el sector servicios, y a la vez invertir en la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos. Con los más de dos millones de euros adjudicados a Villafranca de los Barros, se incluyeron ocho actuaciones que han dado ocupación a más de sesenta trabajadores. Son todas estas las actuaciones con las que el Partido Socialista al frente del gobierno local minimizará los efectos de la crisis económica; teniendo siempre en cuenta aquellos colectivos que por su dedicación puedan sentirse más afectados.

Continúan los proyectos A.E.P.S.A

- Presupuesto de Mano de Obra: 191.800,00 €

- Presupuesto de Materiales: (aportación municipal + aportación autonómica) 104.064,43 €



- Sustitución de acerados en calles Cisneros y Zafra
- Remodelación de acerados en parterre de Avda. de Almendralejo y C/ Francisco Maldonado
- Realización de acerados para campo de fútbol
- Prolongación de acerado en C/ San Ignacio

-	Objetivo	: dinamizar la economía y el empleo primando la creación y el mantenimiento
-	Presupuesto total	: 8.000 millones de euros repartidos por el Gobierno de Rodríguez Zapatero para
-	Presupuesto para Villafranca de los Barros	: 2.315.714 euros, es decir, 176.98 euros por habitante.
-	Aplicación en Villafranca de los Barros	: ocho actuaciones que han generado mano de obra nueva y ha mantenido la ya



Cafetería - Restaurante del Parque Público. Inversión de 231.999,98 €. Construido edificio anexo al quiosco existente y cuya superficie es de 200m2. Contrataciones: desempleadas, de ellas dos son discapacitadas. seis personas desempleadas, de ellas dos son discapacitadas.

Rehabilitación del edificio sito C/. Carvajales para Hogar de Mayores. Es la mayor inversión realizada, destinándose 649.999,70 €. Este edificio es uno de los más antiguos de la localidad. Se trata de la rehabilitación de la 1ª planta, creando zona de administración, sala de ordenadores, salón cafetería, servicios y cocina. Se efectúa también la comunicación entre las tres plantas del edificio mediante ascensor y escaleras y el cambio de la cubierta. Empleo: quince personas, nueve en el total de la obra y seis durante 2 meses.

Nave de ocio joven. La obra ha consistido en un edificio de nueva planta de unos 600 m2 para el ocio y entretenimiento de nuestros jóvenes en el Recinto Ferial. Importe total de 232.000 €. Empleo: tres desempleados, dos hombre y una mujer.

